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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 16 1 10 0 17 63％ 

 

２０２３－２０２４年度 第   回 例会プログラム 

開会点鍾  時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

台風６号の影響で蒸し暑い日が続きますが、健康に気を付けてください。来週はお盆の為、休会となりますが台風

７号が近づいているのでこちらも気を付けてください。 

先週土曜日にあったことですが皆様ならどういう判断しますか？という話です。たまたま吉野川の方をみますと川

の真ん中に無人の船が一艘流されていました。とりあえず帰ったのですが気になりだし悩みだしました。その日は

雨も降っていたこともあり、もしかすると誰かが川に落ち流されたかもしれないと思いだしました。結果、気にな

り戻って警察の届けることにしました。警察の方は、これは確かに事故の可能性が高いと騒ぎだし 10人ぐらい集

まって捜索しだしました。近くに無人の車があり、その持ち主が船に乗っていた人であろうとその持ち主を各方面

に手配し探し出しました。結果、その持ち主は見つかりましたが、事の顛末としては川で友人の船に乗り換えて別

の場所に行っていたそうです。自分として入らないことをして警察の方に手を煩わせてしまったと反省しました。

どのような判断が正しかったか、その時その時判断が難しいですが私の判断が正しかったかどうか皆様も考えてみ

てください。 

 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

先週の理事会にて以前行っていたつるぎ高校が全国大会出場祝を再び行うことにしました。 

来週の例会はお盆の為休会になります。次の 22日の例会はガバナー補佐訪問例会になりますのでよろしくお願い

します。 



委員会報告 

矢野会計「9 日前期の会費 90,000円引落ししますのでよろしくお願いします」 

卓話 

「会員拡大について」 

松浦会員維持増強委員長 

本日は会員増強についてということですが一人の人が会員増強を考えるのではなくクラブとしてどれだけ真剣に向

かい合うか、この問題は一人ではなくクラブ全体で考えないとダメではないかと思います。新しい会員が入ってき

ても何もわからないまま困惑してしまうなど改善していく問題は沢山あると思います。皆様の意見を聞くために一

人一人発表していただきたいと思います。 

私の意見としては高知にあるクラブはお酒を飲み親睦を図っている話も聞いたりしました。我々のクラブもこのよ

うなことをしていくべきだと思います。 

 

重田会長 

ロータリーだけではなくどのような会も永遠の課題だと思います。やはりコミュニケーションが大事であると思い

ます。新しく入った会員に対しても居やすい状況を作るようにしなければいけない。私自身も入会当初色々な人に

そういった環境を作っていただいていたと思います。 

三好幹事 

若い人がなじみにくい雰囲気を作らないように飲み会を開催してコミュニケ－ションを図りたいと思います。 

山内会員 

会員増強について自分自身できていない反省として言い出せなかった経験があります。断られてもいいから積極的

に勧誘していこうと思います。 

澤田会員 

私は 3名会員増強に成功し、また一人入会を働きかけています。ロータリーは色々なところにクラブがあります。

違うのは開催する場所と時間だけで活動は全てのクラブが同じように頑張っているから自分の合う場所と時間に開

催しているクラブに入会してくださいと勧誘しています。あまり上から偉そうなことは言わないようにして謙虚に

敷居の低い入会しやすい環境を作りたいと思います。 

田中務会員 

まだ入ってわずかなものでこれから勧誘していきたいと思います。 

谷会員 

入りたいと思われるような魅力あるクラブを作っていくことが大事だと思います。 

伊良原会員 

趣味が同じ人、ゴルフや麻雀などを通じて勧誘していきたいと思います。 

矢野会員 



振り返ると淡々と出席して、澤田さんや谷さんのように会員増強に努力できていないことを改めて反省し声をかけ

て行きたいと思います。 

田中義美会員 

まず自分がこのクラブを楽しみにしていないようでは誘えないと思いますので出席して楽しく面白く感じられるク

ラブにしていくことが大事だと思います。 

長浦会員 

勧誘の為のリーフレットを作成すればいいのではないかと思います。 

美馬会員 

友人に声をかけるのですが職種的に興味がない人が多いのかあまりいい返事がもらえない。 

廣川会員 

会員増強の問題は難しく 2670 地区全体でも 1000人近く減っています。経済的な状況も大きく影響してしまいま

す。自分としてはかつて入会して現在退会してしまった人に声をかけています。会員も誰でもいいわけではないの

である程度資質の問題もあるので難しいところです。 

廣澤 SAA 

歴代一番多いときで 32名、一番少ない時で 25名です。会員数は常に 5名程度上下してきました。これからも少な

くならないよう皆様よろしくお願いします。 

 

松浦会員維持増強委員長 

今回は皆さんの意見を聞くことができてよかったと思います。様々な問題がありますがクラブ全体の問題としてみ

んなでこれからも考えていきたいと思います。 

スマイルボックスの発表 

今回はありません。 

次回例会 

 ８月２２日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


